

# 地域づくり協議会だより

第12号 平成26年 2月25日発行

発行:奥町連区地域づくり協議会

## クローズアップ・マジック

主催:学校外活動推進委員会 主管:女性の会

毎年、女性の会が中心となって開催している、親子で楽しめる企画が1月25日(土)に開催されました。今回は「クローズアップ・マジック」で、来場者の目の前で色々なマジックを見て楽しめるショーです。100人以上の親子が来場し、目の前で繰り上げられる不思議な世界に驚きと興味を持たれたようです。体験マジックとして、ストローとティッシュを使ったマジックを皆さんで体験しました。何かのパーティー等で覚えたマジックを披露されることでしょうか。最後にお菓子のプレゼントもあり、子供たちは、しっかり楽しんで満足されたことと思います。



## 青パト・女性部隊出発式

2月5日、奥町出張所前駐車場に於いて、一宮市では初の「女性パトロール隊」の出発式が行われました。奥町が安心して安全な地域になるための、防犯・交通安全・児童見守りを活動の目標とし、さらに地域住民の、「ふれあい」や「つながり」の強化推進を図ることで住みよい地域づくりに貢献出来ればと考えています。

週2回の巡回パトロールを行います。



## 新しい名称が決まりました

協議会の広報紙「第10号」で募集をしました、広報紙の新しい名前が決まりました。たくさんのご応募ありがとうございました、採用された方には既に記念品をお渡しをいたしました。

# 「おくちゃんたより」

来年度より、新しい名称で発行をしていきます。この名前のように、町民の皆様親しんで見ていただける紙面になるように、役員一同で努力したいと思います。

# アルミ缶アートであなとも芸術家

主催：学校外活動推進事業 公民館家庭学習部

1月18日(土)奥公民館・家庭学習部の本年度最後の行事である「アルミ缶アートであなとも芸術家」を開催しました。リピート率が高く、年々参加者が増え、今年は親と子、合わせて定員50名に対して58名の参加者でした。NPO法人の方々の指導の下、普段、何気なく口にする飲料のアルミ缶の裏側に様々な絵柄を写し、色を塗って専用の道具で凹凸をつけると、みるみるうちに立体感のあるオリジナルアルミ缶アートが仕上がりました。製作中は親子ともに真剣なまなざしで夢中になって取り組んでいました。完成した作品を持つ親子は皆、満足気な笑顔であふれていました。



## 旧消防出張所視察

奥町駅南側にありました消防出張所が「今伊勢・奥消防出張所」となり移転をしました。その為にいままで使用されていた建物と車庫が使用されなくなり、今後の活用方法等の話し合が行われています。

1月17日には、当協議会の役員会メンバーが旧出張所の現状視察をして施設等の確認を行いました。



## 町内探訪・北町

北町町内会は世帯数80戸程の小さな町内ですが、町おこしの一環として園遊会を開催しています。この行事を通して、住民同士が知り合える良い機会となっています。当町内では、高齢世代と若い世代をいかに結びつけていくかが課題であります。その意味で、園遊会では子供会の手伝いもあり、菓子などをいただきながら3世代が和気あいあいと楽しめるように行っています。そして他には、町民運動会等の行事で町民が一丸となってがんばる事で、各世代の結びつきを深めています。町民同士がおもてなしの心を忘れないようにしていくことが大事だと思います。

園遊会は5月11日に開催を予定しています。

